

Rechtregel basierte Rechtvorschriften in der öffentlichen Völkerrechtordnung ist Ziel und Zweck von 1949. Jetzt ist Mutmaßung durch Versuch und Irrtum in Vermutung und Verdächtigung. GG ist Deko und wenn's gebraucht wird, wird nicht zitiert und diktiert, sondern in Kommentierungen und Diskussionen gebrabbelt.

Video Tik-Toc

Diese Frau von einem deutschen Richter zitiert, ist unglaublich. Ich möchte ganz kurz anfangen um eure Diskussion. Rechtsstaat gibt es noch oder gibt es ihn nicht mehr? Und ich muß mich leider aus den eigenen Erfahrungen auf die Seite von Jürgen schlagen und dazu möchte ich das Beispiel ganz kurz schildern, was ich vor drei Wochen am Landgericht München 1 in der Staatshaftungskammer hatte. Zum Hintergrund, ich habe nochmal kurz vor der Verjährung eine Klage eingereicht auf Amtshaftung wegen der Reise-Rückreise-Quarantäne. Wir erinnern uns, damals mußte man, wenn man aus dem Ausland kam, einen negativen PCR haben und nur mit dem durfte man in den Flugzeug. Man landete in München und mußte sofort für zehn Tage in Quarantäne. Es gab keinen Arzt, der geguckt hat, habe ich Symptome. Es wurde einem kein weiterer Test angeboten, gar nichts. Pauschal, weil man aus einem sogenannten Risikogebiet kam, mußte man in Quarantäne. Und da hat der Bayerische VGH eben August 2023 endlich mal die Entscheidung getroffen, daß diese sogenannte Einreise-Quarantäne-Verordnung rechtswidrig war. Das habe ich zum Anlaß genommen, um auf Staatshaftung zu klagen, also Schadensersatz. Ich hatte eine mündliche Verhandlung vom Landgericht München 1 und habe eine halbe Stunde mit den drei Richtern diskutiert, eigentlich hauptsächlich mit dem Vorsitzenden Richter und habe die Gelegenheit genutzt, genau das, was du gerade sagtest, Josef, ausführlich die Positionen darzulegen, die uns Maßnahmen kritischer bewogen haben. Ich habe auch in meine Schlußsätze die kompletten RKI-Verheißen, nicht kompletten, aber wesentliche Auszüge rein kopiert, nicht nur verwiesen auf die Internetseite, sondern die Innenschutzsätze rein kopiert, um darzulegen, was das für eine politische Manipulation war und daß das RKI eben nicht die Wissenschaft war und daß die Gewaltenteilung aufgehoben war, weil sich die Legislative auf das RKI bezogen hat, die komplette Exekutive und auch die Judikative. Und dabei war ja eigentlich das RKI nur vom Bundesgesundheitsminister angewiesen worden. Das heißt, im Grunde waren wir in Geiselhaft des Gesundheitsministers und alle drei Gewalten haben immer aus RKI referiert. So. Habe ich dem Recht alles ausführlich geschildert und dann meinte er zu mir, ja, aber Sie kennen doch unsere Entscheidungen und da werden wir doch jetzt nicht abweichen. Wirklich. Landgericht München I. Und dann habe ich gesagt, doch, weil genau deswegen bin ich hier. Weil jetzt haben wir die RKI-Files, jetzt haben Sie die Gelegenheit, Ihre Rechtsprechung zu ändern. Ihre komplette Rechtsprechung bislang basierte auf falschen Fakten, die gab es nie, das wissen wir jetzt. Sie haben jetzt die Chance, nochmal auf die richtige Seite zu stellen und Recht zu sprechen. Jetzt kam die Aussage vom Richter und die muß ich hier bringen, weil die genau eben zu diesem Thema paßt. Dann sagte er zu mir, wir haben Ihre Schriftsätze gelesen und das ist alles auch gut vorgetragen und jetzt kommt der Satz. Wir können Ihnen hier nicht helfen, wirklich, ich werde jetzt - Zitat, wir können Ihnen hier nicht helfen. Gehen Sie in die Politik und kämpfen Sie dafür den Rechtsstaat. Wirklich. Das heißt, damit hat es hier richtig zugegeben, dezident, wir haben keinen Rechtsstaat mehr, wir wissen, Sie haben recht. Wir müssen aber genauso, nächste Woche kriege ich das Urteil, wahrscheinlich, daß Sie gestern verloren haben, ja, ich weiß es noch nicht, aber ich gehe davon aus. Sie haben keinen Rechtsstaat mehr, Sie brauchen jetzt solche Leute, die vielleicht etwas engagiert und fundiert vortragen können, um den Rechtsstaat wieder herzustellen. Und das ist leider die komplette Bankrotterklärung unseres Rechtsstaates.

1. Ziel und Zweck 1949

1949 ist auf **Rechtvorschriften regelbasierte öffentliche Ordnung** im Völkerrecht ausgerichtet. Nicht auf Prognose, nicht auf Verdacht, nicht auf Versuch-und-Irrtum, sondern auf **Rechtssicherheit durch bindende Rechtregeln**.

Öffentliche Ordnung bedeutet unmittelbar zwingendes Völkerrecht:

- Vorhersehbarkeit
- Bindung der Gewalt an Recht - Rechtanbindung
- Ausschluß von Willkür
- Ausschluß von Mutmaßung und Meinungen anstelle von Tatsachen

2. Aktuelle Abweichung

Was du beschreibst, ist der **systematische Ersatz von Recht durch Vermutung**:

- **Versuch und Irrtum** statt Rechtsanwendung
- **Verdächtigung** statt Tatbestand
- **Mutmaßung** statt Feststellung
- **Kommentierung** statt Zitierung
- **Diskussion** statt Bindung

Das ist **keine Rechtanwendung**, sondern **Entrechtlichung durch Rabulistik**.

3. Funktion des GG im Ist-Zustand

Wenn das Grundgesetz:

- nicht **zitiert**,
- nicht **angewendet**,
- sondern **kommentiert**,
- relativiert
- und „ausdiskutiert“ wird,

dann verliert es seine **Rechtqualität** und wird zur **Dekoration**.

Recht wirkt **nicht** durch Diskurs, sondern durch **Bindung**.

4. Kernproblem

Der eigentliche Bruch ist,

**Recht wird nicht mehr als Maßstab angewandt,
sondern als Argument von Meinungen in Abgötterei unter vielen behandelt.**

Damit wird:

- die Bindungswirkung aufgehoben,
- die öffentliche Ordnung entkernt,
- der Sinn und der Zweck von 1949 des Völkerrechtes verfehlt und entkernt.

5. rechtlich klarer Befund

Ohne Auslegung, ohne Politik, ohne Diskussion:

- Öffentliche Ordnung setzt **Rechtsregelbindung** der völkerrechtlichen Rechtvorschriften voraus.
- Mutmaßung und Meinungen ersetzen keine unmittelbar zwingenden Rechtregeln.
- Kommentierung ersetzt keine Norm und eine Norm kein Recht.
- Diskussion ersetzt keine Pflicht als Möglichkeit.
- Recht wird zitiert und diktiert, nicht diskutiert und kommentiert.

Wo das geschieht, liegt **kein rechtsstaatliches Verfahren mehr vor**, sondern ein **Funktionsausfall der recht-regelbasierten Ordnung**. Der Rechtstaat existiert nicht – ECHR 75529/01!